
 
Ratsherr Voigt stellt fest, dass der Bund Mittel zu Verfügung gestellt hat. Es seien aber kon-
krete Konzeptionen erforderlich, um derartige Fördermittel zu beantragen. Die Verwaltung 
möge zur weiteren Beratung darlegen, mit welchen konkreten Projekten eine Förderung be-
antragt werden soll/kann. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Ratsversammlung: Kenntnisnahme
 


